

# Pecar como dios manda:

La erótica de los chilenos en la colonia y su relación  
con los dogmas y las estructuras



Arte y  
Cultura **2014**



# Pecar como dios manda:

La erótica de los chilenos en la colonia y su relación con los dogmas y las estructuras

Conferencia

El análisis de las costumbres sexuales en la colonia entrega información acerca del choque de dos culturas. Por un lado los indígenas originariamente polígamos, por otro los españoles monógamos, pero “de las puertas para afuera”.

En esta conferencia revisaremos cómo se instaló en la época colonial una conducta erótica libre, tanto en las élites como en el pueblo, y la reacción que esta conducta generó en instituciones como el Obispado, la Real Audiencia, la justicia de la época o incluso el Rey de España para intentar poner orden.

**Expositor: Jaime Collyer**

Escritor. Psicólogo de la Universidad de Chile. Diplomados en Relaciones Internacionales y Ciencias Políticas y Magister en Sociología del Desarrollo. El New York Times lo ha calificado como un narrador nato y un cuentista de excepción. Ha sido galardonado en múltiples ocasiones, dentro de éstas, el Premio Altazor 2003 por su novela “El habitante del cielo”.

**Fecha: Lunes 4 de agosto a las 20:00 hrs.**

**Lugar:** Auditorio de Integramédica Barcelona 2116, piso 13

**Confirmar asistencia:**

Llamar a Vanesa Maldonado al teléfono 2679 6154  
o al e-mail [adminiba@integramedica.cl](mailto:adminiba@integramedica.cl)

**IS**  
**SAVAL**

W2712